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El primer reality show protagonizado por personas con síndrome de

Down 

El primer reality show de personas con síndrome de Down está arrasando

en sus primeras emisiones. ‘SOMOS ASÍ’ presenta a un grupo de jóvenes

con cromosoma 21 junto a sus familias, amigos y comunidades.

La serie sigue de cerca sus vidas mientras trabajan, se divierten y se

relacionan con las personas más cercanas de sus vidas. Cada uno de

ellos se enfrenta a retos personales diferentes, pero todos tienen una

historia que contar.

El reality presentado por la cadena americana A&E tiene como objetivo

demostrar que una persona con síndrome de Down puede ser completamente

independiente.

“Esta serie demuestra que una persona con síndrome de Down puede ir a

la universidad, casarse, tener hijos y un trabajo normal y una vida

normal”, comenta una de las madres en el vídeo presentación.

“Es buen testimonio para padres

que estén dudando si tener un hijo

con discapacidad porque verán que

pueden tener una vida feliz y

normal”
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Otra de las madres asegura que le pareció una excelente idea que su

hija participara en esta serie. “Creo que puede ser un buen testimonio

para padres que estén dudando si tener o no un hijo con síndrome de

Down porque verán que pueden tener una vida feliz y normal más allá de

los prejuicios de la sociedad”.

Una de las protagonistas es Rachel de 32 años, quien asegura que la

gente solo se queda con las apariencias. “Puede que tenga un cromosoma

más que los demás, pero tengo un gran corazón y puedo ser

independiente”.

A Cristina de 25 años, le proponen matrimonio en el reality, a sus

padres les parece increíble que Cristina sea la primera de sus hijos

que se va a casar y marcharse de casa.

“No conozco otra forma de vivir, el

Down como cualquier otra

discapacidad no es otra forma de

vivir, sino que es vivir una vida

diferente”

En una reciente entrevista con Cristina le preguntaron: “¿Cómo es

vivir con síndrome de Down?, y ella no supo que contestar porque le

pareció una pregunta llena de prejuicios. “No conozco otra forma de

vivir, el Down como cualquier otro tipo de discapacidad no es otra

forma de vivir, sino que es vivir una vida diferente”. Como ella misma

cuenta, “con el síndrome de Down a veces es difícil aprender cosas

nuevas pero somos como los demás. Todos somos diferentes y todos

queremos la misma cosa: ser felices”.

Cristina explica en el reality que quiere que la gente la vea tal y

cómo es. “Quiero que la gente me vea cómo soy realmente, incluido mi

síndrome de Down. Yo estoy orgullosa de ello y soy como cualquier otra

persona, puedo reírme con cualquier cosa y cualquiera puede ver cómo

me quiere mi novio”.

John de 28 años es cantante de rap y está grabando su primer disco.

“Es muy complicado entrar en la industria de la música con una

discapacidad, pero tengo sueños, esperanzas y proyectos de futuro”. Su

madre asegura que “un día la gente le admirará por su trabajo y verá

que estaban equivocados por mirarle sólo por tener síndrome de Down”.

“Podría estar muerto ahora, pero

estoy aquí y soy una persona, ni

normal ni discapacitado,

 2 / 3

Phoca PDF

http://www.actuall.com/wp-content/uploads/2016/03/rachel.jpg
http://www.actuall.com/wp-content/uploads/2016/03/Cristina-y-su-novio-se-prometen-durante-el-Reality.jpg
http://www.actuall.com/wp-content/uploads/2016/03/john.jpg
http://www.phoca.cz/phocapdf


‘Somos así’

Publicado: Lunes, 28 Marzo 2016 02:26

Escrito por Beatriz De la Rosa

una persona sin más”

John comenta que los médicos intentaron convencer a su madre para que

abortara. “Podría estar muerto ahora, pero mis padres me querían y se

han preocupado siempre por mí, estoy aquí y soy una persona, ni normal

ni discapacitado, una persona sin más, tenemos que querernos tal y

como somos porque Dios nos ha hecho así”.

Megan de 22 años está estudiando en la universidad y acaba de crear su

propia empresa ‘Megology’ un proyecto de ropa artesanal. Además, tiene

el proyecto de casarse con su novio y formar una familia. La madre de

Megan afirma que su hija le ha enseñado lo importante de la vida, “no

tenía ni idea que fuera capaz de amar tanto a alguien del modo que

quiero a mi hija”.

En el reality los padres de estos jóvenes coinciden: “Una de las

ventajas de tener un hijo con discapacidad es que celebras y valoras

cada paso, aunque tarden más el sentimiento de amor es igual que con

cualquier hijo”.

Beatriz De la Rosa, en actuall.com. 
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